

Yannick Jaeckert ist ab dem 1. Oktober neuer Geschäftsführer der Trier Tourismus und Marketing GmbH (TTM). Auf einer Pressekonferenz am Donnerstag stellte Tourismusdezernent Markus Nöhl, zugleich Aufsichtsratsvorsitzender TTM, den 32-Jährigen der Öffentlichkeit vor. Jaeckert beerbt den bisherigen Geschäftsführer Norbert Käthler, der das Amt seit April 2017 innehatte. Bis zu seinem Amtsantritt wird Elvira Classen, Leiterin des Amtes für Stadtkultur und Denkmalschutz, die TTM als kommissarische Geschäftsführerin leiten.

Der gebürtige Andernacher Yannick Jaeckert ist gelernter Hotelfachmann und studierte im Anschluss an der Cologne Business School, wo er 2017 seinen Master in Tourismusmanagement mit dem Schwerpunkt Nachhaltigkeit ablegte. Nach beruflichen Stationen in der Rheinland-Pfalz Tourismus GmbH als Mitarbeiter der Presseabteilung sowie als Projektmanager bei der Kultur- und Tourismusagentur projekt2508 wurde er im März 2020 Geschäftsführer der Zeller Land Tourismus GmbH. Dort hat sich Jaeckert als erfahrender Touristiker und innovativer Gestalter einen Namen gemacht. Während seiner Zeit als Geschäftsführer entwickelte er das Zeller Land an Mosel und Hunsrück zu einer modernen Destination mit breitem Angebot weiter, setzte sich zuletzt beispielsweise für die Weiterentwicklung der Geierlay-Hängeseilbrücke mit einem Brückenbistro in Sosberg ein. Darüber hinaus initiierte er Veranstaltungen wie das Restaurant- und Barfestival in Zell (Mosel) mit, entwickelte ein grundlegendes Tourismuskonzept für das Zeller Land und baute die Tourist-Information zu einer serviceorientierten und barrierefreien Anlaufstelle um, in der neben der persönlichen Beratung auch die Digitalisierung durch interaktive Landschaftsmodelle oder 360 Grad-Aufnahmen eine wichtige Rolle spielen. Darüber hinaus kümmerte sich Jaeckert um die neue Website seiner Destination und stellte die Informationskanäle im Print- und Onlinebereich strategisch neu auf.

An seiner neuen Arbeitsstelle reizen den zukünftigen Geschäftsführer die neuen Gestaltungsmöglichkeiten: „Trier ist eine wirklich vielfältige Stadt, die genau damit bei den Menschen punktet. Ich freue mich, Trier und die Region gemeinsam mit einem starken Team, der Politik und Verwaltung, den touristischen Akteuren und nicht zuletzt unseren Gastgebern sowohl für Gäste als auch für Einheimische in partnerschaftlicher Zusammenarbeit weiterzuentwickeln.“ Dabei definiert Jaeckert, ebenso wie Markus Nöhl, den Tourismus insbesondere als Wirtschaftsfaktor und Impulsgeber für die Stadtentwicklung. „Mit Yannick Jaeckert können wir die positive Arbeit, die Norbert Käthler während seiner Geschäftsführertätigkeit geleistet hat, überzeugend und nachhaltig fortführen“, ist Nöhl überzeugt. „Dies ist ein gutes Signal für die Reisedestination Trier, aber auch allgemein für die Aufenthalts- und Lebensqualität in unserer Stadt.“

Der bisherige Geschäftsführer Norbert Käthler ist noch bis Ende Mai 2024 im Amt und übernimmt anschließend eine neue Tätigkeit. Er wird zukünftig Kanzler der Hochschule für Gestaltung in Schwäbisch Gmünd. „Ich bin überzeugt, dass Norbert Käthler seine Kompetenzen in seine neuen Funktionen ebenso überzeugend einbringen kann und danke ihm im Namen der Stadt Trier und des Aufsichtsrats für seine engagierte Arbeit in und für Trier. Wir wünschen ihm alles Gute bei seiner neuen Aufgabe“, so Triers Tourismusdezernent.

Von Juni bis Jaeckerts Dienstantritt am 1. Oktober 2024 wird die Leiterin des Amtes für Stadtkultur und Denkmalschutz der Stadt Trier, Elvira Classen, kommissarisch die Geschäfte der TTM leiten. Bereits jetzt begleitet sie als Leitung des fachlich zuständigen Amtes die Arbeit der städtischen TTM GmbH. Darüber hinaus wurden Projekte wie der barrierefreie Umbau der Tourist-Information, die Kultursommeröffnung 2023, oder das Unterwelten-Festival in den vergangenen Jahren gemeinsam umgesetzt. Formate wie Illuminale oder Jazz im Brunnenhof veranstaltet die

TTM zudem als städtische Veranstaltungen. „Unsere historische Stadt weiterzuentwickeln und kulturell zu beleben, sind Kernanliegen der Stadt und der TTM. Daher freue ich mich, beide Akteure für vier Monate auch in Person eng zu verbinden“, so Classen.

Rubrik: Aktuelle Pressemeldungen

Download: 20.05.2024 05:17

Erstelldatum: 04.05.2024 00:00

Sollten Sie weitere Fotos (bzw. Texte) benötigen, wenden Sie sich gerne an unsere Presseabteilung:

Paula Kolz, paula.kolz@trier-info.de, Tel.: 0651 / 97808-28

Patricia Ellendt-Scheer, patricia.ellendt@trier-info.de, Tel.: 0651 / 97808-15